

就 任 の 辭

會 長 辰 馬 鎌 藏

不肖此度の選舉により會長の榮職を汚すことゝなりましたことを光榮此上なしと存じ衷心より感激致す次第であります、唯鈍才不敏その職を竭し得るや否や危惧の念に驅らるゝも渾身の努力を拂ひ役員諸君の御援助と會員各位の御鞭達により重任を全ふせんことを冀ふものであります。

本會は會員數既に 6 800 餘名を算し會誌内容は改善充實せられ傍ら有益有意義なる幾多の事業を完成し來り支部の増設は仙臺、北海道に及び學會の力を地方に普及せしむる等年と共に發展しつつあることは誠に御同慶に堪へぬのであります。

今や支那事變は益々複雑化し皇軍の威力は北支を席卷し上海を掌中に收め首都南京を陥落せしむるも未だ平和の曙光見へず吾々は堅忍持久の覺悟を要するのであります。翻つて世界各國の時態は不安の底流漲り一大轉換期に遭遇せるやを痛感するのでありまして、此の非常時局に直面し技術者内に技術報國の革新思想澎湃として起れるに鑑み學會に於ても臨機處置として時局對策機關を設置し時勢時運に適應せんとする意図を有して居るのでありますが、土木學會本來の使命に立脚し此の重大時局に善處し益々本會の權威を發揮し得る様會員各位の一致御協力を熱望して已まないであります。
